

Spanien olé - Urlaub ade!



Geschafft – sieben Vorstellungen „Spanien olé“ oder „Fast wie bei uns daheim“ sind im Thumer Volkshaus über die Bühne gegangen. Siebenmal ein gut gefüllter Saal, siebenmal Lampenfieber, siebenmal tolle schauspielerische Leistungen.

Schon beim ersten Öffnen des Vorhangs ging ein Raunen durchs Publikum, das gelungene Bühnenbild überzeugte. Die kreativen Köpfe unseres Vereins haben sich hier wirklich was einfallen lassen und sich bei der Umsetzung fast selbst übertrroffen.

Trotz der beachtlichen Länge des Stückes konnten die Darsteller durchweg begeistern und das Lachen des Publikums riss nicht ab. Egal, ob Pedro (alias Ralf Bärthel) sein spanisches Lied trällerte, das Schlitzohr Opa Ludwig (alias Thomas Marschner) Tango tanzte, Eleonore Pingelig (alias Kristin Schädlich) ihren Sohn Heinz Dieter (alias Daniel Schädlich) und ihren Mann Heinrich (alias Ines

Wetzel) herumkommandierte oder Klaus Meckerer (alias Christian Loos) seine Tochter Evi (alias Conny Bärthel) und seine Frau Erika (alias Ines Deutscher) versuchte zu bevormunden, das Publikum hatte sichtlich Spaß an der Sache. Dafür sorgte natürlich auch Zimmermädchen Maria (alias Manuela Unger), die Touristen als Terroristen bezeichnete. Alle Darsteller spielten ihre Rollen wie immer mit vollster Überzeugung und inniger Leidenschaft. Dies bestätigte der anhaltende Beifall der Zuschauer.

Das war's nun für dieses Jahr wieder. Freuen wir uns auf ein neues Stück im November 2012. Wir hoffen, das Publikum bleibt uns erhalten und stellt sich auch nächstes Jahr nach den heiß begehrten Karten an.

Und wer nochmal ein paar Erinnerungen von unserem Stück erleben möchte, der schaut mal auf unserer Internetseite vorbei. Besucht uns auf www.dramatischer-verein-thum.de, wir freuen uns.

Wir wünschen allen unseren Fans eine schöne Adventszeit, ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.
Eure Dramatiker

